
 

審査委員からのコメント 

支給された素材データからは、全体的なレイアウトイメージ

はしやすかったと思いますが、テキスト、写真など配置する

素材が多く、まとめが難しい課題でした。 

両競技者とも、随所にアイデアや工夫を入れて、魅力ある作品に仕上げていまし

た。審査員泣かせの僅差の競いでした。 

 

         

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

審査委員からのコメント 

ワード・プロセッサ競技では、操作だけではなく、特に入力

スピードの速さが結果につながりやすい競技です。入力ス

ピードは毎日コツコツと続けることでだれでも入力数を挙げることができます。

また、事前課題をきちんと練習できている方は本番の課題も取り組みやすかった

と思います。皆さんの日頃の練習成果が結果として出たのではないかと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

審査委員からのコメント 

スムーズな動きの中で丁寧な作業ができていて、とても感

心しました。道具一つ一つの使い方や各工程での作業の仕

上がり具合まで、細かなところまで気にしなければいけませんが、みなさん、本当

に上手にできていたと思います。 

 

 

 

                       

 

 



 

 

審査委員からのコメント 

2 名ともに、今日までの練習の成果を発揮され、それぞれと

てもよい作品に仕上がっていました。 

それぞれ良い所、直した方が良い所はありますが、制作と向かう姿勢が素晴らし

く、見ていても熱が伝わってきました。作業の仕方もそれぞれではありますが、今

回の反省を次に活かし、より良いアレンジメントになるようますます努力していた

だければと思います。 

 

   

          

      

 



                  

 

審査委員からのコメント 

★今年は参加人数も多く、見学の方も沢山いた中でしたが、

自分の力を発揮して皆さん頑張っていました。小さなことか

も知れませんが「きれいに仕上げてお客様に届ける」という気持ちを忘れずに、

毎日の作業に取り組んでください。 

★皆さんお疲れ様でした。選手の皆さん一人として取り乱すことなく無事大会が

出来たことに感謝申し上げます。来年も是非参加をお願いします。 

★皆さん一人ひとり持っている力を発揮できたのではないでしょうか。私自身皆

さんの一生懸命取り組む姿にとても感動しました。次回また是非ご参加ください。 

     

               

 



 

 

審査委員からのコメント 

今年も１２名の選手にオフィスアシスタント競技に参加していた

だきました。競技では、全員が集中して作業に取り組む姿勢が見

られ素晴らしかったです。 

この競技は作業の正確さ丁寧さ、そしてスピーディに効率よく作業を進めること

が求められます。そのため、課題１、課題２ともに作業の手順を考えること、そして

工夫することがとても大切になります。早く正確に作業を進められる手順を考え

て、工夫して練習してきたことが、競技の様子からよくわかる選手がたくさんい

ました。考えて、工夫して、努力してきたことが、きっとみなさんの大きな力にな

ったことと思います。この経験を、これからいろいろな場面で生かしていってくれ

ることを期待しています。 

     

    

 

 



 

 

審査委員からのコメント 

競技では、接遇時の所作・言葉遣い・笑顔、そして突発的な状

況への対応力など、実際の職場でも求められるスキルが審

査のポイントとなりました。 

「お客様との距離感の取り方」や「トレイの扱い方」など、細やかな動作に対する意

識が高く、全体的にレベルの高い競技が展開されていたと思います。 

参加者の皆さんの、緊張の中でも落ち着いて行動し、笑顔での接遇を心掛ける姿

勢が印象的でした。 

今後の更なるご活躍に期待しております。 

本日はありがとうございます。 

   

   

 

 



 

 

 

資料で与えられた文字を正確に入力で切る能力は、皆さん非常

に高いです。修正もよくできていますが、一部修正するはずの

文字が入力されていないところが見られました。 

帳票作成は、まず、文字や数字を入力し、計算式をいれてから罫線を最後に引く

と崩れにくいです。 

全体としては、よくできていました。 

 

 

 

 

 

審査委員からのコメント 

 



 

 

審査委員からのコメント 

 

全員、とても集中して問題に取り組んでいました。 

解答率もすばらしく、全員 100点になったらどうやって順

位つけよう と、内心ハラハラしながらみなさんの様子を拝見していました。 

順位をつけさせていただきましたが、本当に少しの差です。 

金賞を取れなかった選手の方々も、引き続き訓練を重ねて、ぜひ次回もチャレ

ンジしてください。お疲れさまでした。 

 

 

 

 

選手の皆さん、ながのアビリンピックにご参加いただ

きありがとうございました。 

そしてお疲れさまでした！ 

 

               （スタッフ一同） 

 


